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« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere le ra-
gioni clie lo hanno indotto ad istituire « le 
fun ioni del grado » anziché conferire agli 
ufficiali combat tent i il grado corrispon-
dente al reparto che effett ivamente co-
mandano e per sapere inoltre : 

« 1° se crede che ta le provvedimento, 
anche se organicamente conveniente, sia 
a t t o a tenere alto quello spirito di sacrifì-
cio negli ufficiali combattent i così neces-
sario in questi momenti ; 

« 2° se sia giusto che essi si accoll ino 
t u t t e le responsabilità senza avere nello 
stesso tempo i benefìci, il prestigio e l 'au-
tor i tà che derivano dal grado ; 

« 3° se sia equo che ta le provvedi-
mento ridondi a esclusivo vantaggio di co-
loro che non corrono nessun rischio di 
guerra e che coprono tut tavia gli organici, 
ed a svantaggio finanziario degli ufficiali 
incaricati delle funzioni del grado, e delle 
loro famiglie; 

« 4° se non sia assurda l 'eventualità 
che potrebbe presentarsi che ufficiali che 
abbiano comandato in guerra reparti su-
periori al loro grado tornino in pace al 
comando di reparti inferiori. ( L ' interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Di Frasso Dent ice ». 

« I l sottoscri t to chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura, di industria, com-
mercio e lavor® e dei trasporti maritt imi 
e ferroviari, per conoscere come giudichino 
le recenti comunicazioni della Direzione 
compartimentale delle ferrovie dello S t a t o 
di Torino, preavvisanti la l imitazione dei 
carri destinati alla prossima vendemmia; 
quali immediati provvedimenti intendane 
emanare a tranquil l i tà dei vit icultori ap-
partenenti a classe sociale che più di ogni 
al tra tut to sacrificò per la grandezza della 
Patr ia . (L' inlereogante chiede la risposta 
scritta). 

« Di Mirafìori ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri dell ' interno, delle finanze e del 
tesoro, per conoscere se non ritengano oppor-
tuno di accordare anche agli impiegati co-
munali - in considerazione dell 'opera pre-
ziosa da essi svolta negli a t tual i momenti 
per i numerosi e svariati servizi di carat-
tere straordinario affidati ai comuni - l 'e-
senzione del doppio centesimo di guerra di 
cui al l 'articolo 1 dell 'allegato A del Kegio 

decreto 31 maggio 1916, già concessa ai 
funzionari dello S ta to . (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Arrigoni degli Oddi ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga di dover procedere ad una revi-
sione dei t r ibut i in fieno assegnati a cia-
scuna provincia d ' I ta l ia e se in particolare 
modo non ri tenga di dover ridurre la con-
tribuzione in fieno della provincia di F i -
renze, data la persistente siccità, e se in-
fine non creda necessario, per ovviare a 
prevedibili deficienze nelle produzioni zoo-
tecniche (carne e lat te) di provvedere ad 
una maggiore economia di fieno per i qua-
drupedi dell 'esercito. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Pucci » 

« I l sot toscr i t to chiede d' interrogare il 
ministro della guerra per sapere come mai 
si sia data applicazione al decreto luogo-
tenenziale che stabil iva la promozione a 
capitano di t u t t i i tenenti di complemento 
con anzianità fino al 1913 per t u t t e le cate-
gorie di ufficiali, fuorché per i veterinari , 
con loro grave danno morale ed economi-
co. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pucci ». 

« I sottoscri t t i chiedono d' interrogare 
il ministro della guerra, per sapere se non 
creda utile al rendimento dell 'esercito dare 
riposo, mediante turni a l ternat i di servizio 
a quei battagl ioni di milizia territoriale 
che sono nella zona di operazioni sin dal 
primo mese della guerra; comprendendo nel 
provvedimento anche i territoriali di armi 
diverse dalla fanteria, passati per necessità 
militari in a l t re organizzazioni, costituite 
anche di elementi giovani. [GV interroganti 
chiedono la risposta scritta). 

i Carboni, Zegretti ». 

« I l sot toscr i t to chiede d ' interrogare il 
ministro delle finanze, per sapere se i laghi 
di Garma e di Ghirla sono di proprietà 
demaniale ò meno. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

* Lucchini ». 

< I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere quando 
sarà eliminata la anomalia esistente nel 
Commissariato circa le promozioni di que-
gli ufficiali che da diversi mesi e per tempo 
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